

# あきやま子どもクリニックニュース

## 2023年4月号



新しい年度になりました。こども達も新たな生活に戸惑ったり、はりきったり、様々だと思います。そのようなときに大事なことは家庭での生活リズムをできるだけ変えないことです。安定した生活が、心の安定になります。

### 医師の紹介

4月から新しい医師が増えました。当院の医師を紹介したいと思います。

秋山千枝子: 当院の院長です。国や都の委員や学会の役職にあり、クリニックを留守にすることがあります。HPで診療日をご確認ください。

宗像先生: 長く当院に勤務してくださっています。私と若いときに研究所で一緒に、子育てしながら診療し、今ではお子さんも大きくなりました。

秋山実季: 院長の次女です。小児科の研修が終了し、4月から大学院に通っています。こどもが大好きで、こども達との遊びが上手です。

阿部先生: 杏林大学病院小児科より来ていただいています。フォットワークよく、的確な診療をされます。

曾根田先生: これまで都立小児総合医療センターに勤務されていた先生で、現在は大学院生です。当院で臨床を続けられます。

後藤先生: 国立精神神経医療研究センターの部長だった先生で、私と若いときに研究所で一緒でした。研究を継続され、当院で予防接種など臨床を継続されます。

赤枝先生: 産婦人科の先生で、昨年秋より当院で主に予防接種を担当してもらっています。婦人科のことなどお聞きください。

### 最近の流行っている病気

新型コロナウイルス感染症はほとんど見られなくなってきました。

インフルエンザA型はまれに見られる程度になりました。

結膜炎をおこすアデノウイルスの感染が流行しています。

また、嘔吐下痢のウイルス性胃腸炎もまだ流行中です。

1歳前後の子ども達に突発性発疹も見られます。

クリニック受診時(1階・2階)はマスクの利用をお勧めします。